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РОССИЙСКИЕ КОМПАНИИ ПРОЯВЛЯЮТ БОЛЬШОЙ ИНТЕРЕС
К УЗБЕКИСТАНУ – СМИ

В СМИ России широко освещаются осуществляемые в нашей стране масштабные преобразования,
сообщает корреспондент ИА «Дунё».

Информационное  агентство  «ТАСС»  комментирует  подписанное  Президентом  Шавкатом
Мирзиёевым 22 августа нынешнего года Постановление «Об ускоренных мерах по повышению
энергоэффективности отраслей экономики и социальной сферы, внедрению энергосберегающих
технологий и развитию возобновляемых источников энергии».

Отмечается, что в настоящее время на долю возобновляемых источников энергии, вырабатываемых
в основном ГЭС,  приходится 10 процентов от  общего объема производимой электроэнергии в
стране.  В  этой  связи  глава  Узбекистана  одним  из  актуальных  направлений  государственной
политики определил повышение энергоэффективности отраслей экономики и социальной сферы,
широкое внедрение энергосберегающих технологий и возобновляемых источников энергии.

«В постановлении подчеркивается важность использования в  полной мере возможностей
таких  ресурсов,  как  солнце  и  ветер.  Поставлена  задача  довести  долю  возобновляемых
источников  энергии  в  общем  объеме  генерации  электроэнергии  до  25%  к  2030  году»,
сообщает издание.

ТАСС напоминает, что в мае 2019 года Шавкат Мирзиёев подписал указ, согласно которому от
уплаты всех видов налогов сроком на 5 лет с даты регистрации освобождаются производители
установок возобновляемых источников энергии. Компании, устанавливающие источники энергии,
государство освободило от налога на имущество и земельного налога на 10 лет с момента ввода их
в эксплуатацию.

«Независимая газета» информирует о визите в нашу страну заместителя госсекретаря США Дэвида
Хэйла.  Издание  отмечает,  что  сегодня  для  Ташкента  приоритетами  в  сотрудничестве  с
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Вашингтоном являются инвестиции и технологии. «Д.Хэйл, в свою очередь, подтвердил готовность
американской  стороны  оказать  содействие  в  реализации  совместных  проектов,  включая
образовательные  обмены»,  пишет  обозреватель  Виктория  Панфилова.

В репортаже телеканала «МИР 24» речь идет о создании в Узбекистане Республиканской комиссии
по внешней миграции во главе с Премьер-министром в соответствии с Указом главы государства «О
мерах  по  дальнейшему  усилению  гарантий  защиты  граждан  Республики  Узбекистан,
осуществляющих временную трудовую деятельность за рубежом, и членов их семей» от 20 августа
2019 года.

Как сообщает телеканал, комиссия будет координировать деятельность государственных органов
по вопросам организованной трудовой миграции, эффективной защиты прав и интересов трудовых
мигрантов,  оказания  им  материальной  поддержки.  Кроме  того,  новая  структура  будет
сотрудничать с  уполномоченными органами зарубежных стран по вопросам внешней трудовой
миграции, рассматривать и готовить предложения по присоединению страны к международным
договорам в области защиты прав и интересов трудовых мигрантов.

Большой  интерес  СМИ  РФ  вызвал  проведенный  в  городе  Гулистане  Международный
инвестиционный форум. Организаторами мероприятия выступили Министерство иностранных дел,
Министерство инвестиций и внешней торговли и хокимият Сырдарьинской области.  Телеканал
«Большая  Азия»  сообщает,  что  в  работе  форума  приняли  участие  руководители  свыше  200
зарубежных компаний более чем из 30 стран. Они ознакомились с условиями ведения бизнеса в
регионе и Узбекистане в целом, получили из первых рук информацию о новых гарантиях, льготах,
преимуществах, потенциале и дальнейших направлениях развития области.

Информационное  агентство  «Sputnik»  отмечает,  что  Сырдарьинская  область  имеет  ряд
преимуществ: близость к столице и границы с Казахстаном и Таджикистаном. Уже с начала года
регион  привлек  инвестиций  в  размере  более  100  миллионов  долларов.  Область  также
представляет  собой  крупную  базу  производства  электроэнергии  –  Сырдарьинская  ТЭС
обеспечивает  электроэнергией  треть  Центральной  Азии.  Большая  часть  производимой  здесь
продукции экспортируется, география рынка сбыта распространяется на более чем 30 стран.

 

«В этой связи, в рамках форума проведены секционные заседания по приоритетным направлениям
развития  региона,  таким  как  привлечение  прямых  иностранных  инвестиций,  экономическое
развитие,  сельское  хозяйство,  развитие  альтернативной  энергетики,  экотуризм,  агротуризм,  а
также развитие промышленного сектора. Вопросы практического инвестиционного сотрудничества
обсуждены  в  рамках  кооперационной  биржи  в  формате  «B2B»,  говорится  в  публикации  ИА
«Sputnik».

По информации РИА «Новости», российские компании проявляют большой интерес к перспективам
работы  в  Сырдарьинской  области.  В  области  уже  действуют  19  СП  с  участием  российского
капитала.  Наиболее  активные  контакты  поддерживаются  с  партнерами  из  Алтайского  края,
Новосибирской, Томской областей.

«В  настоящее  время  российские  инвесторы  прорабатывают  с  администрацией  Сырдарьинской
области  проекты  на  сумму  около  200  миллионов  долларов,  –  сообщает  РИА  «Новости».  –  В
частности, узбекско-российское СП «Сырдарья мега люкс» собирается реализовать к 2024 году
проекты  стоимостью  150  миллонов  долларов.  Речь  идет  о  расширении  производства
полипропиленовой упаковки, а также о создании технопарка и строительстве социального жилья.
В  перспективном  перечне  –  проекты  в  текстильной  отрасли,  пищепроме,  переработке
сельхозпродукции».
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http://jahonnews.uz/ru/obshchestvo/161/55753/

